

596280

El Día, Viernes 17-11-2002 P.33

COMPAÑÍA DE RANCAGUA

Obra teatral muestra el extraño acto de morir

Los próximos 21 y 26 de febrero se presentará en La Serena, la obra teatral "Candy", del libretista Jaime Celedón, y llevada a las tablas por la Compañía de Teatro Extractos, de Rancagua.

La obra es un monólogo de una pionera que se debate entre la vida y la muerte a causa de un aborto. Esta experiencia la hace revivir sus recuerdos más amargos y paradójicamente también los más felices. Se podría clasificar como una tragicomedia, que explota el humor negro ante los sentimientos extremos a los que nos enfrenta-

esta singular experiencia que se llama vida.

Es presentada por la actriz Elba Espinoza y la dirección y puesta en escena está a cargo de Pedro Valderrama. Extractos lleva más de tres años sobre las tablas y "Candy" fue estrenada en noviembre de 2001 en la suave ciudad de Los Ángeles, realizando también presentaciones en San Fernando.

En La Serena se presentará el próximo jueves en el ex Cine Centenario, a las 21:00 hrs., y el martes 26, en el Afrodita, a las 24:00 hrs. El valor de la entrada es de \$1.000.

Los artistas invitan a ver esta obra que definitivamente es una apuesta distinta. Un teatro más fuerte y desarmante, pero al mismo tiempo real y honesto. "Candy se debate entre la vida y la muerte. Sin embargo, el brillo de sus ojos parece ser eterno..."



Obra teatral muestra el extraño acto de morir [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra teatral muestra el extraño acto de morir [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)